
 

  この度はご迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。                          

  来院者様の利便性を第一に考え、広く動線を確保するよう                          

  植木鉢を移動しました。                     

  ご意見を参考に、今後ともより良い環境整備に配慮して       

  まいります。                          

                                

                事務長 野村 勉            

 

 

 

 

 

 

 ご意見  

  玄関前の植木鉢の数が多い。                           

 花があって見た目はいいと思いますが虫も寄ってきますし、              

 車が通る時も少し不便です。                             

                                     

                                     

                      （ 東病棟：2023 年５月） 

 お答え  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご意見箱 回答 

※「ご意見」の文章につきましては、プライバシーの保護の観点から、直筆での掲載は控えさせ

ていただきます。又、一部文章を省略させていただく場合もございます、ご了承下さい。 


